
«Libération» publie une tribune de Paul Michalon, enseignant, frère
de Vital, tué en 1977 à Creys-Malville par une grenade offensive lors d’une
mobilisation écologiste.

Malville-Sivens… on recommence. Je me souviens de cette immense procession sous une pluie morne, des cirés

multicolores, et, malgré tout, de cet élan qui nous portait vers le site comme un des grands buts de notre jeunesse. Je me

souviens de l’hélicoptère blanc du préfet Jannin qui tournoyait, surveillant tout, recevant et donnant certainement des

ordres. Je me souviens du pré auquel les premiers milliers de marcheurs ont accédé, les autres restant bloqués sur

d’étroits chemins, résultat d’une habile stratégie militaire…

Je me souviens des quelques excités, peu nombreux en vérité, tenant le devant de la scène au bas du pré. Et rapidement

les tirs de grenades à cadence rapide, au bruit, au souffle ou aux gaz insupportables. Puis les fusils passant à l’horizontal.

Je me souviens de Manfred Schultz, main arrachée par un de ces projectiles qu’il avait eu l’imprudence de vouloir

relancer, puis de Michel Grandjean, transporté en hâte, hurlant avec son pied déchiqueté. Et du brigadier Touzeau,

avant-bras explosé par la grenade qu’il allait nous envoyer - mais qu’il avait tardé à lancer. Et bien sûr, je me souviens de

mon cher frère Vital, perdu de vue dans le brouillard des lacrymogènes et dont j’ai dû peu après reconnaître le corps à la

mairie de Morestel.

 Je me souviens que l’on ne nous a jamais rendu le ciré qu’il portait, que l’autopsie a conclu à une «explosion»

sans plus s’avancer, et le procès à un «non-lieu» ; de l’énorme scandale qui s’ensuivit, du quasi-mutisme du

gouvernement - celui-ci chargeant le médiateur de la République de prononcer quelques mots de condoléances - ; et

même de l’incroyable déploiement policier lors des funérailles de notre frère, comme si «l’ennemi de l’intérieur» - voire

celui de l’étranger, Jannin tonnant contre les manifestants «boches» revenant occuper la région, mais si ! - était encore à

craindre.

Et puis je me souviens des socialistes montant au créneau, l’occasion étant trop belle d’envoyer des bonnes salves au

pouvoir giscardien… mais refusant de s’associer à nous, la famille, pour demander une loi interdisant l’usage d’armes de

guerre (dont les grenades offensives) contre une manifestation - on ne sait jamais… C’était il y a bien longtemps,

trente-sept ans, à Creys-Malville.

 Aujourd’hui, sur le site de Sivens, le même drame se reproduit à l’identique, tout aussi lamentable. Je ne

connais pas Rémi Fraisse mais imagine très bien ce que sa famille ressent, et dont nous nous sentons soudain si proches.

Voilà où mène l’ignorance, voire le mépris, au plus haut niveau, des questions environnementales et de l’indispensable

réflexion de fond, collective et démocratique, qu’elles imposent chaque jour davantage. Les citoyens moyens sont

beaucoup plus en avance que leurs élus ! Voilà où mènent les vieux réflexes de «maintien de l’ordre» par la violence

d’Etat, et la mise en branle de matériel de guerre contre des manifestants - fussent-ils agités. Voilà où mène l’obsession de

la conquête du pouvoir sans vraie réflexion sur ce que l’on en fera. Froncer les sourcils, faire de viriles déclarations et

envoyer la troupe n’est toujours pas une politique.

Et quel beau message à destination de «la jeunesse, priorité du quinquennat» ! Depuis Malville et d’autres drames

similaires, les «socialistes» n’ont rien appris, rien compris, confirmant l’adage désabusé des historiens : «La seule chose

que l’Histoire nous apprend, c’est qu’elle ne nous apprend rien.»
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Les gendarmes mobiles et les CRS ne font qu'obéir aux ordres...

Si cette grenade a été tirée, c'est avec la PLEINE approbation des responsables (
préfet, ministre de l'intérieur, premier ministre, chef de l'état )

La gauche et le PS  sont confrontés aux dures réalités de l'exercice du pouvoir. 

La gauche se croyait à l'abri de tout mouvement contestataire parce qu'elle était "de
gauche" et que cela suffisait pour faire admettre sa politique.

Quelle erreur d'appréciation !

Au contraire, ils ont appris que l'Ecologie était juste un réservoir subalterne de voix
électorales. 

 "Les citoyens moyens sont beaucoup plus en avance que leurs élus !"

Au vu des nombreux commentaires et réactions (sans jeu de mots) illustrant les
différents articles sur Sivens, je resterais prudent quant à ce genre d'affirmation...

"Je me souviens de Manfred Schultz, main arrachée par un de ces projectiles qu’il
avait eu l’imprudence de vouloir relancer"

Imprudence ?

Pierre Yves Morvan 

 

@pierreyvesm 

Vous auriez pensé à quel adjectif ?

"Les socialistes n'ont rien appris". Non, effectivement.  Mais c'est un peu normal,
puisque depuis longtemps ils sont persuadés qu'ils savent tout et qu'ils ont toujours
raison. Difficile d'apprendre dans ces conditions.

De 1977 à 2014 il n'y a pas eu que des socialistes au pouvoir, loin s'en faut. Tirer sur
eux seuls n'est donc pas justifié. Il est vrai aussi que les gendarmes concernés font
état d'armes dangereuses utilisées par une partie des manifestants, ceux qui profitent
des manifs pour pratiquer la violence : des fusées, entres autres. Ils font ressortir que
c'est leur propre sécurité qui serait menacée si on leur interdisait ces grenades.

Depuis plusieurs dizaines d'années il est aussi vrai que les différents gouvernements,
connaissant les dangers potentiels de ces grenades, auraient du travailler sur son
remplacement par des moyens efficaces mais beaucoup moins dangereux.

 

@petanque Des balles en mousse et des arrosoirs ?



 

 

 

 

@geiger @petanque  Geiger n'est pas un geyser d'idées innovantes !

Merci pour ce beau témoignage empreint de gravité. Nous vivons une période qui
verra certainement la liberté de plus en plus attaquée par l'ultra-capitalisme. Mais nous
devons lutter, nous le pot de terre, contre le pot de fer, quoi qu'il arrive. Ce système est
pourri jusqu'à l'os et je comprends et partage la révolte des jeunes, à condition qu'elle
reste non-violente. Il y a tellement d'autres façons de lutter, à commencer par l'humour,
les clowns, l'entartement, lacaricature, la satire, etc. !

Elargissons un peu la vision jusqu'à observer le niveau international. Ce qui m’inquiète
le plus, c’est la création monétaire folle (« quantitative easing »). Car les dettes ne
seront jamais remboursées, c’est l’évidence, mais en attendant, outre nourrir une
spéculation débridée à base de HFT (high frequency trading), des dégâts
irrémédiables sont commis vis-à-vis de la nature avec ces tombereaux de fric venus de
nulle part. Cf les projets chinois visant à inverser le cours des fleuves ! Au secours, ils
sont devenus fous !

 

@helene_n  soyons logiques ce n'est pas un projet utra-capitaliste pas 

plus que  n'a été  Superphénix à Malville

 

@kolymazek @helene_n 

Vous avez raison c'est seulement un projet fait entre amis (cf. les conflits
d'interet), surdimensionné, trop couteux ( ceux qui l'ont voté  trouvaient que
6M c'était trop : résultat la note est monbté à 8M !).

 

 

@taazz04 @kolymazek @helene_n 

Axiome pour un projet de quelque ampleur que ce soit : la note finale est
égale à la prévision initiale, multipliée par "pi" (soit 3,141592 ....). Ca se
vérifie sur un tas d'exemple; 

Ici si le dérapage n'est pas de "pi" mais de 1,25, c'est pas dramatique ! Un
projet de chantier, c'est pas comme si on achète une montre sur Internet,
avec un comparateur de prix.  

@taazz04 @kolymazek @helene_n 

Bonne expression en effet "entre amis", et puis il faut bien faire tourner le
business (Banques, BTP...) et puis la nature l'écologie "ça commence à bien
faire"... entendez "faut quand même pas que ça empêche de faire des
affaires..." Rien que de très normal au fond... juste un choix de société en
fait !

Bon témoignage merci.



 

 

 

 

Pour Paul : Effectivement...les : " plus jamais ça" ne sont que quelques mots perdus
dans l'immensité du puits de la bêtise humaine"... rien ne changera donc jamais ? Et à
contrario de l'époque à la quelle vous faite référence, si l'on en croit ( trop) de
commentaires, les citoyens d'aujourd'hui sont loin de ressembler à " un contre
pouvoir"...et je pense que Marine doit jubiler...

On devrait remonter aux manifs du début du XXe siècle, non ? Ou à
la Grande Jacquerie de 1358 ?

les manifestants sont toujours non-violents, on l'a bien vu encore hier soir à Nantes et
à Toulouse. Les grenades dites offensives ne sont nullement des armes de guerre car
elles ne jouent que sur effet de souffle et ne sont d'ailleurs pas utilisé au Mali (cela
ferait bien rigoler les islamistes). Faut arrêter de dramatiser ou alors se poser la
question de savoir pourquoi il y a autant de blessés dans les rangs des policiers.
D'ailleurs si on compte bien depuis 1968 (inclus les évènements) le nombre de morts
dans ces manifs ultra violentes reste tout de même très faible. 2 en 68 (dont un policier
renversé par une voiture lancée par les manifestants et un manifestant noyé en se
jetant dans la Seine pour échapper aux flics), un mort à Creys-Maleville (grenade
offensive), un mort en 86 à Paris (Malik Oussekine, véritable bavure des flics à moto),
un mort à Mayotte (perforation du cœur par mauvais massage cardiaque) et Rémi
Fraisse (grenade offensive). On est assez loin des bilans des manif en Chine ou en
Egypte ou en Syrie (mais là c'est plutôt la guerre civile).

Au fait , que prévoit la réforme pénale de Taubira pour les activistes/casseurs qui
lancent des cocktail Molotof ou des bouteilles d' acide ( ! ) sur les forces de l' ordre ?

Une admonestation ?

 

 

@bravepekin un stage en poney club ..

@bravepekin pour le moment, le seul mort est un manifestant non violent.

posez vous déjà la question s'il y a recherche de l'assassin, et ce qu'il
risque

 

 

@fredo33 @bravepekin

Non violent?

Vous étiez sur place pour le dire?

Quand ça commence à péter à ce point tous les non-violents sont partis
depuis longtemps. Et vous le savez.

@fredo33 @bravepekin Mon pauvre. Vous employez le terme "
d'assassinat", et vous ne savez même pas ce que ça signifie..



 

Les socialistes n'ont rien appris ? ah ? Et comment devraient réagir les forces de
l'ordre ? En faisant un tarot pendant que des casseurs détruisent tout ? La défense de
l'ordre public est une mission essentielle et doit être garanti ! Ce qui s'est passé
aujourdhui à Nantes est l'oeuvre d'une chienlit qui déshonore les valeurs républicaines
! Ils veulent tout casser, d'accord mais alors qu'ils en assument les risques !

 

@defan68 Halte à la fausse naïveté, dans presque toutes les
manifestations qui dégénèrent les services d'Ordre des manifestants
attrapent des policiers infiltrés qui tentent, (aux cotés des authentiques et
condamnables casseurs), de faire déraper la manifestation pour pouvoir à la
fois décrédibiliser le message et légitimer le recours aux moyens les plus
violents pour disperser ces citoyens qui ont eu l'audace d'exprimer leur
désaccord en manifestant !

Il n'y à qu'à regarder ce qui s'est passé à Notre Dame des Landes et les
policiers capturés par le SO sous le nez des médias, qui comme par hasard
n'ont que très peu relayé l'information...

 

 

@arnonymes @defan68 ah bon les socialistes font ça aussi ? 

@arnonymes @defan68 ah oui le fameux complot !!! quel tristesse !!

 

@dady1er

quelle grande naiveté !!!

Si mon fils devait partir dans une manif, je le ferais partir avec un casque et je
démonterait la panneau STOP en bas de chez moi pour lui en faire un bouclier. On
n'est pas obligé de subir les gaz, les grenades et les coups de matraques sans se
protéger. On n'est pas obligé d'avoir des cocktails molotov, mais dans ce genre de
manif, la force des convictions ne protège de rien.

 

@rantamplan tout dépend de ce qu'on fait de la manif...si on prétend tout
casser...faut s'attendre aux gaz et autres coups de matraques. Y a pas de
raison que la violence n'aille que dans un seul sens.

 

@riton2 @rantamplan La violence dans un seul sens ? Le "pouvoir" est
détenu par qui ? Lors de la venue du monarque à La Réunion, j'étais "là" en
spectateur...(un peu par hasard je l'avoue)il y avait une "poignée de
manifestants très pacifiques et... très éloignés (du fait des barrages
policiers) du lieu de "promenade" du monarque, je ne comprenais pas
pourquoi, les CRS qui nous faisaient traverser la rue, nous criaient : "
pressez vous... ça va péter, ça va péter" et tout à coup ils ont chargé et j'ai
compris le pourquoi du : " ça va péter"...mais je ne comprends toujours pas
pourquoi "ça a péter" ? Je me répète : "une poignée de manifestants
pacifiques"...

En revanche j'ai eu connaissance du montant de la facture du voyage éclair
du monarque de l'époque....les frais sont dus aux déploiement incroyable 
des policiers/CRS etc..: forces de l'ordre sur les toits de Carrefour, fermé
pour le passage de sa majesté, meeting pour 6000 personnes, acceptées



 

 

 

(ou contraintes) sur invitation, de la police partout, comme un état de siège,
les éventuels opposants éloignés de plusieurs kilomètres du lieu de
présence ou passage du monarque. J'ai cru un moment que, il s'agissait
d'un déplacement d'Obama à La Réunion.

J'ai donc eu droit, malgré la distance à être imprégné de gaz lacrymogène
et, j'ai bien malgré moi "fait profiter" les employés du commerce ou je me
rendais, car "ils" se sont tous mis à avoir les yeux larmoyants, à éternuer,
une jeune femme enceinte était à la limite du malaise...j'ai compris, un peu
tardivement que c'était moi le responsable...les nouveaux gaz, m'a t-on
expliqué depuis, sont encore plus puissants que les précédents...(voir le
montant de la facture sur les sites) Peut être pas sur le site du Figaro ?

 

@vigilant @riton2 @rantamplan Snif, snif.. pauvre petit chat..

@rantamplan on n'est surtout pas obligé d'aller attaquer les forces de
l'ordre stationnée à plus de 1 km. on n'est pas obligé non plusde briser les
vitrines simplement pas jeu. 

Mais arrêtez donc avec la jeunesse, elle ne détient pas la Vérité !  Assez de
démagogie sur ce sujet, il y a aussi des jeunes cassent pour casser

 

@marc7511 Et donc, les jeunes qui cassent pour casser, on leur envoie des
grenades qui arrachent les bras? Le matériel cassé a la même valeur qu'un
main ou qu'une vie? Superbe.

 

 

@rantamplan @marc7511 Si casser pour casser est leur jeu, qu'ils en
acceptent les risques.. Ils n'ont qu'a jouer à la playstation, et ils seront en
sécurité..

Ils peuvent aussi, pour se défouler, se rendre utile en nettoyant la place de
leur village, ou en aidant les personnes handicapée ou âgées, à faire leurs
courses.

S'ils préfèrent casser des abris bus , des vitrines et des poubelles, qu'ils ne
se plaignent pas de recevoir des coups de pieds au cul..... voire morfler
avec une grenade... Ils le cherchent, et je n'ai aucune compation pour ces
inutiles...

@rantamplan @marc7511

Aucune raison de laisser casser sans réagir.

Un fou furieux qui vient tout casser chez moi, s'il y perd la main ou la vie,  je
n'en ai rien à faire.

Marre de ces gens qui veulent l'impunité totale quoi qu'ils fassent.



 

Les Gendarmes assurent l'ordre républicain donc notre sécurité et le maintien de notre
Démocratie contre cela:

http://www.lopinion.fr/blog/secret-defense/sivens-chez-guerriers-zadistes-17828

 

@boboenplouquie Ouaaarf! Ouarf! Mdr à voir le niveau de ton
"expert"...Cela donne à voir le tien, de niveau...

ça fait quand même plaisir de sentir les gens de ton espéce commencer à
faire dans leur froc...

 hasta la revolucion, siempre!

Le militantisme radical, quand il déborde en usant de la violence comme au Testet et
comme aujourd'hui dans plusieurs villes de France, n'apporte rien de positif à notre
société et surtout est foncièrement anti-démocratique.

C'est à l'assaut des urnes qu'il faut se ruer, pas à l'assaut des gardes républicains...

 

@toks L'assaut des urnes, il a été fait en 2012 !

Pour quel résultat ?

Tous les projets pharaoniques - sortis du cerveau délirant d'un petit à
talonnettes - ont étés validés.

a) Le Grand Paris est une nécessité vitale, il n'y a qu'un seul département
en France, c'est Paris. Point de ministère de la décentralisation. Toutes les
décentralisations ont échoué : vous demandez des timbres dans un bureau
de poste, on vous répond "depuis que l'imprimerie des timbres est partie en
province, nous n'en avons plus". http://www.leparisien.fr/yvelines-78/le-
supermetro-se-fera-malgre-les-surcouts-06-12-2012-2384041.php

b) Un second tunnel sous les Alpes est une urgence absolue. Le premier
tunnel n'est utilisé qu'à 40% de sa capacité. (Source : La Cour des
Comptes) http://www.lecourrier.ch/104026
/pro_et_anti_tgv_passent_la_deuxieme

c) Une ligne TGV Lyon-Turin était indispensable... pour trafiquer le chiffre du
temps de parcours. Comparer le temps de parcours actuel - incluant les
arrêts intermédiaires - avec le futur temps de parcours, sans les arrêts.

d) Le Ballardgone était inévitable. L'État-Major de chaque arme était à la
rue. À l'époque d'Internet et des réseaux informatiques, il était impossible
de décentraliser. Vous ne voulez quand même pas que nos généraux
côtoient les ploucs et les bouseux de province !

e) La centrale nucléaire de Flamanville était une obligation - si elle
fonctionne un jour - ... pour bientôt tripler son coût de construction
http://www.liberation.fr/economie/2012/12/04/le-cout-de-l-epr-revu-encore-
a-la-hausse_865003

f) On ne pouvait pas se passer du futur palais de justice de Paris ... pour
que le tribunal de Bobingy soit en quasi-faillite ! http://blog.jehannecollard.fr
/justice-en-panne/une-faillite-generale-derriere-le-fax-de-bobigny-en-panne/

Comme cela ne suffisait pas, Guimauve 1er le Mou-Tout-Flou a rajouté :

1) L'Ayraultport de N-D des Landes http://www.pierrederuelle.com/notre-
dame-des-landes-un-projet-de-1967-pour-repondre-aux-defis-de-notre-
temps/

2) Le barrage du Tarn. Quoi ? Seulement un mort ? Viiiite, Normal 1er, il faut
que les soldats qui vont combattre en Afrique puissent s'entraîner. Qu'ils
viennent tirer à balles réelles sur ces rustres, ces manants de gaucho-
anarchistes.

3) Avec un peu de >"chance"<, les jeux olympiques à Paris en 2024. Des
installations sportives qui serviront 15 jours le temps des jeux, puis qu'il
faudra rembourser pendant des décennies. C'est obligatoire.



 

 

Avec 2000 milliards de dettes, on peut se permettre de jeter l'argent par les
fenêtres.

Ne vous inquiétez pas, la TVA ne va pas augmenter. C'est le patron du PS
qui l'a dit en janvier 2012 http://www.leparisien.fr/election-presidentielle-
2012/candidats/hausse-de-la-tva-hollande-raille-l-insconstance-de-sarkozy-
05-11-2011-1703992.php  http://www.parti-socialiste.fr/articles/francois-
hollande-je-demanderai-que-cette-augmentation-de-la-tva-soit-annulee

Demander au peuple son avis par référendum, cela ne se fait pas. Sauf en
Suisse où les électeurs ont refusé l'achat d'avions de combat, estimant la
dépense inutile.

Pourquoi voudriez-vous consulter les Français ? Les Énarques savent tout
mieux que les autres ce qui est bon pour le pays.

- - -

Il est impossible de dire où finit le delirium tremens et où commence
l'ambition politique.(Jean Yanne)

Les hommes politiques, on devrait les faire souffler dans le ballon pour
savoir s’ils ont le droit de conduire la France au désastre.(Coluche)

 

 

 

@Inari @toks le projet de ND des Landes date de 1962 et que je sache à
l'époque c'est la droite qui était au pouvoir !!!

@Inari @toks comparer l'impact de NDL sur la nature et l'impact de la
création d'un étang d'une grosse trentaine d'hectares montre bien qu'il ne
s"agit en l'occurence de manoeuvres politiques pour emm...r le
gouvernement quelqu'en puissent être le coséquences.

Pour preuve ? hier je passais sur la quatre voies dans le secteur de NDL?
 Une grande pancerte en bordure de route annonce fièrement l'extantion
d'une zone d'activité, encore quelques dizaines d'hectares de nature
bétonnés et macadamisés, mais là, pas de manif, 

@Inari @toks Belle verve polémiste que j'apprécie. 

Même si un exercice de ce style conduit forcément à quelques exagérations

:-)

 Michalon ? Le rôle de Jean Lefebvre dans Ne nous fâchons pas avec Lino Ventura et
Michel Constantin et Mireille Darc

 

@Bolosse

Aussi dans Pas de Problème. Avec Miou Miou, Henry Guibet, Bernard
Menez, Maria Pacome et Anny Duperey.

1988 : Mitterrand , 1997 : Jospin . 2012 soit 24 ans ou 15 ans après , toutes affaires
cessantes , le " pouvoir socialiste " aurait dû délibérer sur la dotation en armes " de



 

 

guerre ou pas de guerre " des gendarmes mobiles ou immobiles , en prévision des
rassemblements de gentils manifestants écologistes ou pas . Effectivement , les
socialistes n' ont rien appris ou retenu : il faudrait qu' ils étudient pour rééquilibrer les
forces en présence de doter , dans le meilleur des cas , les "forces de l'ordre" de
mottes de terre ou de lance- pierres avec boulons recyclés et dans le pire des cas , de
cocktails Molotov avec une durée de combustion limitée !

Chez ces "socialistes", l'imposture dure...

Il se trouve que certaines personnes aimeraient que les mouvements citoyens n'aient
aucune raison d'être. Ces personnes s'inventent un monde ou les agriculteurs seraient
"productiviste" par nature. La contestation à Sivens n'a rien avoir avec cela. Le rapport
d'expert ne fait que confirmer ce que dénonce depuis le début les opposants à ce
projet.

Il a fallu une longue lutte pour que ce rapport existe et le rassemblement, ce samedi là,
précédait la remise de ce rapport, le lundi. On parle d'un projet qu'une poignée d'élu et
d'agriculteur mènent depuis le début envers et contre tout sur des données qui
remontent à 2001 (nous sommes en 2014) sur des base complètement obsolète et
contestable.

La résistance citoyenne avait, enfin, réussi à ce que l'état prenne en compte cela avec
une longue lutte. Des solutions alternatives sont proposées depuis fort longtemps. Des
expertises qui dénonçaient depuis bien longtemps ce qui acquis maintenant aussi.

Tout cela, c'est tout sauf une bande "d'anarcholescent", gentil défenseur
de l’environnement qui le font.

La vision passéiste d'une agriculture productiviste à grand renfort de subventions,
de lobbying industriel, de gaspillage d'eau complètement inepte est morte.

vous n'avez jamais vu de rampe d'arrosage de champs de maïs balancer des tonnes
d'eau en l'air, en plein soleil, juste pour en voir la moitié partir par évaporation?

Vous savez qu'il devient interdit de ne produire que des semences stériles pour
alimenter une poignée d'industriels qui imposent une agriculture démente ou le
producteur ne doit absolument pas pouvoir avoir accès à des céréales dont il peut
gérer la reproduction?

Comme dans la vrai vie!!

C'est cela que vous défendez?? 

Avec un déni de la réalité de qui sont les gens qui s'oppose à cela, agriculteurs,
économistes, chercheurs, citoyens...

Avec pour projet une nourriture chimique aux mains de quelques groupes industriels
qui assèche des territoires entier. Dans un mode d'agriculture qui ne survie qu'avec
des subventions et des coûts direct et indirect énormes pour le citoyen.

Chapeau bas!! 

Ben continuez de cracher sur ceux qui s'opposent à ça. Il y a peu de chance que ça
les arrêtes. Et encore bravo pour les arguments développés pour tenter de
sauvegarder cette vision de l'agriculture industrielle!!

Sans déconner, c'est super intelligent et pertinent. Vous allez surement convaincre
plein de monde. 



Surement pas ceux qui luttent contre toute cette merde! Il est fort à parier qu'ils seront
de plus en plus nombreux à s'opposer à un modèle qui n'a pas beaucoup de chance
de perdurer, lui, avec les coûts qu'il engendre et la qualité de ses résultats!!

 

 

 

 

@140668-pierdupuylapostenet

J'aime ceux qui se gargarisent avec des formules creuses, comme la
"résistance citoyenne" pour désigner une poignée d'excités qui s'auto-
désignent représentatifs de la population locale.

Je signale que parmi les partisans du barrage, figurent des agriculteurs bio,
qui se plaignent du manque d'eau pour leurs cultures dans une des régions
les plus calcaires de France (le Quercy).

 

 

@kinsmuss @140668-pierdupuylapostenet 

Hum ... Mettre le Quercy dans le département du Tarn :-)

Vous confondez avec le Tarn & Garonne (Quercy blanc) ou le Lot (Quercy
blanc et noir)

@kinsmuss @140668-pierdupuylapostenet

J'espére que les votres de formules creuses  résonneront dans la tête de
vos enfants  lorqu'ils vivront le  monde que vous leur laisserez,,,,,

Egoiste,,,Ils ne vous remercieront pas

 

@beaugeotte

mais le monde futur ils se débrouilleront avec.

après nous le déluge !

@140668-pierdupuylapostenet outre le fait que votre tirade soit illisible de
part sa longueur et sa construction, je me permet de relever ce que vous
appelez "résistance citoyenne" ne se matérialise absolument pas dans les
urnes. J'en déduis qu'il s'agit d'abord d'une construction sémantique
destinée à justifier les prises de position radicales d'une ultra-minorité. Le
phénomène n'est pas nouveau et nous savons comment ça se termine :
quelques leaders tirent les marrons du feu à eux, les autres s'en sortiront
largement moins bien...

@140668-pierdupuylapostenet Mais arrêtez aussi avec votre résistance
citoyenne, c'est la minorité qui dicte sa pseudo loi à la majorité. La
démocratie n'est démocratique que dans les régimes  représentatifs ; contre
exemple ?

@140668-pierdupuylapostenet Tiens?, un kmer (vert dehors, noir dedans).



 

@140668-pierdupuylapostenet un peu long ton post...j'espère que tu as
remarqué que les français ont deux inquiétudes principales: le chômage et
leur sacro saint pouvoir d'achat...on est loin de ton verbiage soit disant
démocratique et on apprécierait de voir tes solutions mises en avant.


